
                                 Ata nº 10/2025. 4ª Reunião Ordinária de 2025. 

Aos (17) dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco (2025), às 19:00 

horas, na Sala de Sessões da Câmara Municipal, iniciando os trabalhos Legislativos, da 

1ª Sessão Legislativa da 16ª Legislatura do Município de Pérola D’Oeste, Estado do 

Paraná, sob a Presidência do Vereador Leonardo Bagetti e por convocação do mesmo, foi 

realizada a 4ª Reunião Ordinária do ano de 2025. O presidente dá início a sessão 

cumprimentando a todos e em seguida solicita ao secretário que faça a leitura da reflexão 

do dia. Em seguida solicita ao secretário que faça a chamada, e com a presença unanime 

dos vereadores, o Presidente declara aberta a 4ª Reunião Ordinária de 2025. Lido a Ata 

da sessão anterior, e sem nenhuma alteração foi aprovada por unanimidade dos vereadores 

presentes. Em seguida o secretário fez a leitura do que consta no expediente. 

Requerimento nº 04/2025 de autoria da vereadora Raquel de Barros. Após a leitura a 

vereadora Raquel de Barros solicitou a retirada do requerimento para análise e ajustes. O 

presidente colocou em votação o pedido da vereadora e por decisão unanime dos 

vereadores o pedido de retirada foi negado. Requerimento nº 05/2025 de autoria da 

vereadora Raquel de Barros, oficio nº 026/2025 da ACAMSOP, Indicação nº 22/2025 

Súmula: Indica ao Executivo Municipal, o asfaltamento da rua em frente ao Colégio 

Estadual do Campo Castelo Branco, no distrito de Conciolandia, Indicação nº 23/2025 

Súmula: Indicam ao Executivo Municipal, que seja feito asfalto rural na via principal até 

a ponte da Vila Progresso, que faz a divisa com o município de Bela Vista Da Caroba. 

Inscrita no grande expediente a vereadora Raquel de Barros, falou sobre sua indicação de 

nº 22/2025 e sobre seus requerimentos. Sobre o requerimento de nº04/2025, o qual foi 

negado a retirada para ajustes, a vereadora comentou que fara um novo requerimento com 

as correções e enviara novamente. Também inscrito no grande expediente o vereador 

Mauro Palharini, falou sobre a indicação de nº23/2025, e cedeu espaço para os demais 

vereadores comentarem sobre a indicação, o vereador Cleverson Pigoso também falou 

sobre a indicação. Em seguida o vereador Mauro Palharini comentou sobre os 

requerimentos da vereadora Raquel de Barros, e convocou a funcionária do departamento 

de assistência social Tânia Lovis, para prestar alguns esclarecimentos. O Presidente 

colocou em votação a convocação da funcionária, e a mesma foi aprovada por 

unanimidade dos vereadores presentes. Após a fala da funcionária Tânia Lovis, o 

Presidente Leonardo Bagetti, também inscrito no grande expediente falou sobre a 

prestação de contas de suas viagens e agendas, e também sobre a indicação de 

nº23/2025.Na sequencia o Presidente pede para o secretário fazer a leitura da ordem do 

dia, e também propõe que o projeto que está em entrada seja votado em única discussão 

e votação. Colocada em votação a solicitação foi aprovada por unanimidade dos 

vereadores presentes. Lido o Projeto de Lei nº 10/2025 Súmula: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal de Pérola D’Oeste a celebrar termo de apoio financeiro com a 

COPACOL- Cooperativa Agrícola Consolata, e dá outras providências. Colocado em 

discussão e votação. Com os pareceres do jurídico e das comissões favoráveis, foi 

aprovado em única discussão e votação por unanimidade dos vereadores presentes. Em 

seguida o Presidente solicita ao secretário que sejam encaminhados ao executivo as 

indicações e os requerimentos. Pede também permissão para os vereadores para que o 

requerimento de nº 04/2025 da vereadora Raquel de Barros, para que caso ela tenha ele 

retificado e para dar agilidade e não precisar voltar novamente a plenário, que as 

alterações sejam feitas e encaminhado juntamente com os demais ao executivo. Com a 

aprovação de todos os vereadores o requerimento nº 04/2025 será encaminhado ao  

executivo juntamente com as retificações. Nada mais havendo, o Presidente declarou 

encerrada a Sessão. Para constar foi redigida a presente Ata, que após lida e aprovada, 

segue devidamente assinada em 24 de março de 2025. 

   Leonardo Bagetti                                                                           Cleverson Pigosso 

Presidente da Câmara                                                                              1º Secretário 


